
 

Vorstandssitzung am 01.02.2024 
von 20:00 bis 21:20 Uhr. 

 

Teilnehmer 

Vorstand: 

Sina Engler 

Anne Hennig 

Nils Kampmann 

Michele Lamedica 

Johannes Lamotte  

Jasper Leubner 

Andreas Mergel 

Luca Mergel  

Julia Rienhoff 

Aaliyah Wiesner 

Hennig Wirtz 

Nachrichtlich: -  

1. Das Protokoll vom 04.01.2024 wurde ohne Änderungen genehmigt. 

2. WhatsApp-Community vs. WhatsApp-Kanal 

Bisher nutzt der Vorstand die WhatsApp-Community, um Mitteilungen an die Ver-
einsmitglieder herauszugeben und möglichst viele Mitglieder zu informieren. 

Jetzt hat WhatsApp die Möglichkeit eines Kanals geschaffen. Hierbei kann sich je-
der Interessierte den Kanal abonnieren und erhält nach Registrierung automatisch 
alle Mitteilungen vom Vorstand, die im Kanal eingestellt werden. Der Nachteil bei 
dieser Art der Kommunikation ist, dass der Kanal von jedem abonniert werden 
kann, also auch von Nicht-Mitgliedern. 

Aus diesem Grund hat der Vorstand sich gegen die Nutzung dieses Mediums ent-
scheiden und bleibt, neben der Homepage, bei der WhatsApp-Community als In-
formationsplattform. 

3. Finanzen 

Nachdem das Kassenbuch abgeschlossen und intern geprüft wurde, können wir 
eine Jahresbilanz ausgeben. In 2023 hat der EVC Massen einen Verlust von 4.850 
Euro erzielt. Von diesem Verlust müssen aber noch 1.260 Euro an Spenden und 
Zuschüssen abgezogen werden. Diese haben wir für konkrete Maßnahmen des 
Jahres 2023 erhalten, wurden aber erst 2024 durch die Spender bzw. Fördermit-
telgeber überwiesen. Dem entsprechend haben wir neben dem kassentechni-
schen Minus einen tatsächlichen Verlust in Höhe von 3.590 Euro erzielt.  

Dieses Minus ist schon im Vorgriff auf die Beachplatzsanierung durch neue Kosten 
entstanden, die wir in der Kalkulation nicht berücksichtigen konnte. Allein für Ar-
chitekten- und Baugenehmigungskosten mussten wir knapp 1.600 Euro aufwen-
den. 



Mehr Infos hierzu in der Jahreshauptversammlung. 

4. Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 

Im Vergleich zur letzten Vorstandssitzung hat sich an der Meinung des Vorstandes 
zum Thema Beitragserhöhung nichts geändert. 

Wir halten die Erhöhung weiter für sinnhaft und notwendig. 

Nochmals angeführt, zum besseren Verständnis:  

Zur Entspannung der Finanzsituation hat der Vorstand beschlossen, der Mitglie-
derversammlung eine moderate Erhöhung der Mitgliedsbeiträge um 2 Euro bzw. 
1 Euro pro Monat vorzuschlagen. Eine Erhöhung um 2 Euro pro Monat für Aktive 
bedeutet bei wöchentlich 2 Trainings eine Mehrbelastung von 25 Cent je Trai-
ningseinheit. 

Vorschlag für die Beitragserhöhung an die Mitgliederversammlung: 

Beitragsgruppe Seit Juli 2012 Ab Juli 2024 Differenz 

Aktive ab 16 Jahre 10 € 12 € +2 € 

Aktive bis 15 Jahre 7 € 9 € +2 € 

Hobbys, Fitness 6 € 7 € + 1 € 

Passive Mitlieder 4 € 4 € - 

Familienbeitrag 
(ab 3 Mitgliedern) 

-2 € je Mitglied -2 € je Mitglied - 

Aufnahmegebühr 
(ab 18 Jahre) 

15 € 15 € - 

Bei Zustimmung zur Erhöhung der Mitgliedsbeiträge durch die Mitgliedversamm-
lung erwarten wir bei der jetzigen Zahl von 225 Mitgliedern ein Plus von ca. 4.000 
Euro. Davon würden im Jahr 2024 aufgrund der Wirksamkeit des Beschlusses der 
Mitgliederversammlung zur Jahresmitte 2.000 Euro realisiert werden. 

Der ganze Antrag und die Begründung für die Beitragserhöhung werden dem-
nächst auf der Homepage hochgeladen. 

5. Demontage Bauwagen 

Der letzte Schritt beim Thema Bauwagen, der Abtransport der letzten Reste, wird 
jetzt auch angegangen. Johannes koordiniert die Maßnahme und spricht die Helfer 
persönlich an. 

  



6. Nächster Termin für die Vorstandssitzung: 

Donnerstag, 29. Februar 2024 um 19.45 Uhr 
bei Andi, Erlenweg 2b, 59423 Unna. 


